

日本株1万円割れ株大暴落の前兆

なぜいま株価が乱高下するのか？株で勝つ人負ける人の違いとは何か



■ 経済

【PR】スマホライフをもっと快適に！おすすめ便利グッズ

労働者派遣法改正から3か月 「変化を実感」は13%

2015年12月16日 16:00 小 中 大 ショート List G+ 0

記事提供元：エコノミックニュース

みずほ銀行・丸紅出資の派遣会社 アヴァンティス

正社員になれるチャンスです!

9月30日に施行された改正労働者派遣法。与党は「派遣労働者の雇用を安定させるため」と主張、野党は「より不安定になる」と真っ向から対立、その溝が埋まらぬまま成立からわずか19日間で施行された。

あれからまもなく3ヶ月、派遣社員の働き方は変わったのか。ディップ(2379)が行った「はたらこねっとユーザーアンケート」によると、現場への影響はまだあまり表れていないことが分かった。

改正の内容は企業の派遣社員受け入れ期間の延長（人が代われば同じ仕事をずっと派遣社員に任せることができる）、派遣期間が無制限だった専門26業務制度の廃止、個人単位の派遣期間の上限設定（同じ職場で働く期間が上限3年）、派遣会社への雇用安定措置の義務づけキャリアアップ推進の法令化、などがある。

まず、この改正労働派遣法を知っているかという質問に「良く知っている」と答えたのは9%、「なんとなく知っている」が52%だった。「あまり知らない」と「まったく知らない」を合わせるとその割合は39%になり、現場へ浸透しているとは言いがたい。

項目ごとに見てみると、「派遣期間の制限」の変更については、「よく知っている」と「なんとなく知っている」を合わせると66%になるが、「キャリアアップ推進」では28%と大きな差があった。

「法改正で変化を実感することはあったか」という質問には、「いいえ」が87%と「はい」の13%を大きく上回った。「はい」と回答した人の具体例としては「契約社員への切り替えを打診された」「派遣会社から労働者派遣法改正の説明文書をもらった」「派遣会社から教育研修の案内があった」などがあげられた。

「雇用安定措置」や「キャリアアップ推進」について「変わった実感がない」がそれぞれ88%・89%と高い数字となった。「派遣元・派遣先の担当者と話があったが、当面の契約は継続のため特に変わった実感はない」というのが実情だろう。

「派遣は色々な働き方が魅力なので、法律によって働き方が限定されないよう企業は努力して欲しい」という回答にも代表されるように、派遣という働き方に至った事情は人それぞれだ。厚労省の調査によると、派遣社員のうち「正社員として働きたい」人は43.2%、「派遣として働きたい」人が43.1%と、ほぼ半々。一人ひとりのスタッフが自分のスキルに合った職場で生き生きと働くことができるよう、派遣元・派遣先ともに一層の努力と工夫、厚いサポートが求められている。（編集担当：久保田雄城）

■ 関連記事

- ・異次元の金融緩和で異次元の副作用懸念 前総理
- ・労働者派遣法「抜本見直しを目指す」福島副党首
- ・15年度の人材派遣業市場規模は前年度比3.4%増の3兆9,000億円に
- ・30日施行で厚労省HPで労働者派遣法改正周知
- ・労働者派遣法改正案が成立

*この記事はエコノミックニュースから提供を受けて配信しています。

Economic News

ハローワーク求人／看護師

年収600万、月収38万ほか多数！新着・ここだけ《非公開求人》を紹介

■ 雇用・就職・労働の最新ニュース

- ・年末一時金平均71万円で前年比1万円増 連合 12/14 15:14
- ・来春高卒予定の就職希望者就職内定率73.4% 12/12 13:04
- ・25歳から34歳の正規化推進する一柳原・経団連会長 12/9 10:33
- ・パート労働者の賃上げ、就労増へ支援拡大 政府 12/8 15:13
- ・17年度採用選考 6月1日以降 経団連が指針 12/8 15:10
- ・雇用・就職・労働の最新ニュースをもっと見る

■ もっと見る

■ 日本株15000円割れ大暴落の前兆

なぜいま株価が乱高下するのか？株で勝つ人負ける人の違いとは何か

自分らしい高校生活を送ろう

高校生活で大切にしたいことは何？通信制高校netで新しい学び方を探そう

■ 「雇用・就職・労働」の写真ニュース

1か月200時間超の残業も手当払わぬず一過重労働の電話条件でトラブル経験 大学1～2年生が希望する就職先、「公務員」がトップ、「製造業」は低迷

■ 経済の最新ニュース

- ・大企業の景況感プラス4.6。前回の見込みを下回る 12/14 15:14
- ・年末一時金平均71万円で前年比1万円増 連合 12/14 15:14
- ・機械受注2ヶ月連続増も、水準維持は「不透明」 12/14 15:14
- ・パリ協定は歴史的な一步 柳原経団連会長 12/13 20:31
- ・1～11月の「老人福祉・介護事業」の倒産は66件に 厳しい淘汰の波が押し寄せ 12/13 20:13

■ 主要ニュース

- ・日産、「エクストレイル」をマイナーチェンジ 自動ブレーキを標準装備 12/16 22:00
- ・電通、フランスのクリエイティブエージェンシーを買収 12/16 16:52
- ・ミヤンマーに三菱自動車製品の合弁販売会社 12/16 09:58
- ・JAL、契約社員制度を廃止 CAすべてを正社員に 12/16 09:53
- ・NTTドコモ、東京都内で自転車シェアリングの広域実験 12/15 18:46
- ・三菱電機、韓国にエレベーター製造の新工場を建設 約35億円投資 12/15 14:30
- ・シャープ、車載用プラズマクラスターイオン発生機3機種を発売 カップホルダータイプなど 12/15 14:28

■ もっと見る

■ すごい会議®

無料体験メールセミナー